
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Noah Eichhorn
Protokollführung: Jaron Schönwitz

23. April 2024, 16 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Alina Schumacher, Alexander Kazatsky, Aman-
da Mischo (bis 18:02), Cederik Krebs (heute in Premierejeans) (ab 16:16), Daniel
Petrasch, Georg Hammerschmidt, Jaron Schönwitz, Jasmina Mark, Kira Burmester
(ab 16:21), Lars Petersen (ab 19:01) Leon Machunze, Leoni Hupperts (bis 18:44),
Maximilian Moczarski, Noah Eichhorn, Pascal Hollekamp, Wiktoria Pestka,

Weitere Anwesende: Eric Biedlingmaier (bis 18:02), Friedrich Strube (bis 17:41),
Günther Heemann, Jonas Brockhaus (zwischen 18:20 und 18:22), Jurek Völp, Mar-
tha Finke (zwischen 17:08 und etwa 17:50), Masha sagt kurz hallo

Nächste Sitzung: Dienstag, 30. April 2024, 16:00 Uhr c.t., im Fachschaftraum
(NB 02/174)

Wichtige Links (klickt mich hart)
WhatsApp-Community
F+ auf Telegram
Discord-Server
Moodle der Fachschaft
Fachschaftsverteiler
Fachschaftsnewsletter
Satzung und Geschäftsordnung via GitHub
Instagram-Account der Fachschaft
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https://chat.whatsapp.com/KVdKSGi8Y1E4SzFaUQhXzH
https://t.me/+N0wgCNZ7ArBiZjEy
https://discord.com/invite/UMdCMSU
https://moodle.ruhr-uni-bochum.de/course/view.php?id=16474
https://listen-b.physik.ruhr-uni-bochum.de/cgi-bin/mailman/listinfo/fachschaft
https://listen-b.physik.ruhr-uni-bochum.de/cgi-bin/mailman/listinfo/fs-newsletter
https://github.com/fs-physik-rub
https://www.instagram.com/fachschaft.physik.rub/
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TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfä-
higkeit

Eröffnung der Sitzung um 16:16 durch Noah.
Beschlussfähigkeit festgestellt (13 Räte zu Beginn der Sitzung).

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Noah möchte die Sitzung leiten. Angenommen mit 13 dafür und 1 dagegen
Jaron würde gerne Protokoll führen und hat den Großteil bereits vorbereitet. Mit
14 einstimmig angenommen.

c) Annahme vergangener Protokolle

Annahme des letzten ordentlichen Protokolls Wiki wird den Dringlichkeits-
beschluss im Wortlaut zitieren.
Das Protokoll vom 11. April 2024 wird unter Vorbehalt der Änderungen mit 13 dafür
und 1 Enthaltung angenommen.

Annahme des VV-Protokolls und Statement zum Misstrauensantrag Max
möchte noch etwas zum Misstrauensantrag sagen: Im Antrag wurde erwähnt, dass
Leute aus dem Rat austreten würden, sollte besagte Person wiedergewählt werden.
Er möchte klarstellen, dass sie lediglich die Wahl nicht angenommen hätten, nicht
aber die Intention hätten, dass genügend Leute austreten um eine Neuwahl zu recht-
fertigen.

Es wird gefragt warum das Protokoll nicht herumgeschickt wurde. Dazu wird er-
wähnt, dass die Protokolle nun auf der Website der Fachschaft hochgeladen hochge-
laden werden, da nur dies als Fachschaftsöffentlich gelten würde.

Die Debatte zur Protokollveröffentlichung wird auf eine reguläre Sitzung verlegt.

Da nicht jedem bewusst war, dass das Protokoll hochgeladen wurde schlägt Max
vor, über das Protokoll erst nächste Woche abzustimmen.

Max fällt gerade auf, dass das Protokoll noch nicht veröffentlicht wurde. Nun.

d) Festlegung der Tagesordnung

Jaron hat die Tagesordnung an die Tafel geschrieben und hält sie für Korrekt. Dann
beamt Noah seine Tagesordnung an die Leinwand und hält diese ebenfalls für kor-
rekt. Jaron erwähnt dazu, dass ein Unterpunkt weg kann, demnach sei seine Tages-
ordnung richtig. Jaron hat aber 2 Tagesordnungspunkte zu wenig. Wir stimmen also
über Noahs korrigierte ab.

Die Tagesordnung in Noahs Version wird mit 15 Stimmen einstimmig angenommen.
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TOP 2 Verabschiedung einer Geschäftsordnung
Noah hat primär Grammatikfehler korrigiert. Es kommt aber heraus, dass die Gram-
matikfehler keine Fehler sind, sondern nur Grammatik. Es gibt also keine Änderun-
gen. Die Geschäftsordnung, wie sie bisher exisitert hat, wird mit 14 dafür un 1
enthalten angenommen.

Alex schlägt ein Inhaltsverzeichnis vor. Amanda würde dazu noch ein Titelblatt
haben wollen.
Günther merkt dazu an, dass nicht-inhaltliche Angelegenheiten nicht beschlossen
werden müssen. Ein Inhaltsverzeichnis und ein Titelblatt können also auch ohne
Beschluss angelegt werden.

TOP 3 Wahlen zu den Ämtern

a) Stellvertretender Sprecher

Jaron schlägt sich selbst vor. Amanda schlägt Max vor und Daniel schlägt Wiki.
Beide lehnen ab. Cederik möchte Kira vorschlagen, damit das Sprecherteam nicht
nur aus Männern besteht. Kira hat Angst was falsch zu machen und angemeckert
zu werden, aber Jaron wurde bisher nie angemeckert. Noah bestätigt auch, dass
das nicht passieren wird. Wir alle kennen Noah und er meckert nicht. Kira möchte
dennoch nicht.

Noah bricht noch einmal die Aufgaben des Stellvertreters herunter und schmeichelt
Jaron dabei. Dies kann aber leider niemanden überzeugen.

Jaron Schönwitz wird mit 13 Stimmen dafür und 2 dagegen zum stellvertretenden
Sprecher gewählt.

b) Finanzreferent

Amanda schlägt Leon vor. Jaron auch. Noah erwähnt, dass Leute nicht zwei mal
vorgeschlagen werden können, aber Jaron möchte es dennoch tun.

Leon Machunze wird mit 15 Stimmen einstimmig zum Finanzreferenten gewählt.

c) Kassenwartin

Max schlägt Wiktoria zur Kassenwartung vor.

Wiktoria Pestka wird mit 14 dafür und 1 Enthalungen zum Kassenwartin gewählt.

d) Barkassenwart

Wiki schlägt Max. Wiki schlägt vor max. Wiki schlägt Max vor.
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Maximilian Moczarski wird mit 12 dafür und 3 Enthalungen zum Barkassenwart
gewählt.

e) IT-Verwaltung

Jaron schlägt Alex vor. Daniel fragt noch etwas, das Alex zufriedenstellend beant-
worten kann.

Alexander Kazatsky wird mit 15 Stimmen einstimmig zur IT-Verwaltung gewählt.

f) Übersicht

Die Ämter sind wie folgt besetzt:

Amt Inhaber*in
Sprecher Noah Eichhorn
Stellvertretender Sprecher Jaron Schönwitz

Finanzreferent Leon Machunze
Kassenwartin Wiktoria Pestka
Barkassenwart Maximilian Moczarski

IT-Verwaltung Alexander Kazatsky

TOP 4 Gremienbesetzung
Für das kommende Semester gilt es, die Belegung der Gremien zu bestimmen. In-
teressierte haben die Möglichkeit, sich beim jeweiligen Gremium zu melden. Über
die Reihung des Fakultätsrates wurde bereits auf der Vollversammlung abgestimmt.
Friedrich klärt uns über die Gremien auf und sammelt Interessierte. Die genaue zu-
teilung wird kurz vor der Fakultätsratssitzung am 24. April besprochen und auf der
dortigen verkündet.
Das Ergebnis lautet wie folgt:

Gremium Interessierte
Arbeitskreis Digitalisierung Alexander Kazatsky

Jaron Schönwitz
Leon Machunze

Maximilian Moczarski

Ausschuss Astronomisches Institut Alexander Kazatsky
Günther Heemann

Jasmina Mark
Noah Eichhorn

Seite 5 von 17



Gremium Interessierte
Ausschuss für Öffentlichkeitsarbeit Jaron Schönwitz

Kira Burmester
Pascal Hollekamp
Wiktoria Pestka

Ausschuss für Strukturentwicklung Noah Eichhorn
Jaron Schönwitz
Jasmina Mark

Pascal Hollekamp

Ausschuss Institut für Exprimentalphysik Amanda Mischo
Cederik Krebs
Leon Machunze
Noah Eichhorn

Ausschuss Institut für Theoretische Physik Alexander Kazatsky
Amanda Mischo

Maximilian Moczarski

Beitrat Servicezentrum Physik Daniel Petrasch
Jaron Schönwitz

Maximilian Moczarski

Benutzerverwaltung IT Services Alexander Kazatsky
Maximilian Moczarski

Wiktoria Pestka

Bibliotheksausschuss Alexander Kazatsky
Jaron Schönwitz
Martha Finke

Evaluationskomission Alina Schumacher
Daniel Petrasch

Georg Hammerschmidt
Leon Machunze

FachschaftsVertreterInnenKonferenz Maximilian Moczarski
Wiktoria Pestka
Jaron Schönwitz

Fakultätsrat Vivien Köhler
Maximilian Moczarski

Jonas Brockhaus
Wiktoria Pestka

Alexander Kazatsky
Lars Petersen

Lilly Engbrecht
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Gremium Interessierte
Finanzausschuss Alexander Kazatsky

Leon Machunze
Maximilian Moczarski

Wiktoria Pestka

Gleichstellungsausschuss Jaron Schönwitz
Kira Burmester
Leoni Hupperts

Prüfungsausschuss Alexander Kazatsky
Cederik Krebs (?)
Leon Machunze

Maximilian Moczarski
Noah Eichhorn

Prüfungsausschuss Medizinische Physik Jaron Schönwitz
Noah Eichhorn

Promotionsausschuss Friedrich Strube (?)
Günther Heemann (?)

Jurek Völp

Qualitätsverbesserungsausschuss Alexander Kazatsky
Alina Schumacher

Cederik Krebs
Georg Hammerschmidt

Jaron Schönwitz
Jasmina Mark
Leon Machunze

Maximilian Moczarski
Noah Eichhorn

Pascal Hollekamp

Studienbeirat Alexander Kazatsky
Alina Schumacher
Leoni Hupperts

Georg Hammerschmidt
Günther Heemann

Martha Finke
Maximilian Moczarski

Noah Eichhorn
Jaron Schönwitz
Jasmina Mark

Pascal Hollekamp
Wiktoria Pestka

Max sammelt Gremien als wären es Pokémon
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TOP 5 Aufgabenverteilung
Es folgt eine Auflistung der Aufgaben und derer Verantwortlichen:

Designation Aufgabe Verantwortlich
Altklausuren Altklausuren organisieren, Alexander Kazatsky

Animierung zur Erstellung Pascal Hollekamp
von Gedächtnisprotokollen

Praktikumsprotokolle A-Praktikum Amanda Mischo
Maximilian Moczarski

F-Praktikum Amanda Mischo
Noah Eichhorn

Druide Postapokalyptisches Noah Eichhorn
Donnergrollen
Magischer Assistent —

Kaffe- & Wasserholer und Sonstiges Alexander Kazatsky
Alina Schumacher

Postbeauftragte Holen von Post und Paketen Jaron Schönwitz
Aushängen von Plakaten und
Auslegen von Flyern

Archivar Prüfung und Hochladen von Alexander Kazatsky
FSR-Protokollen Jaron Schönwitz
Führen des Beschlussbuches Maximilian Moczarski
Festhaltung von Schriftverkehr Pascal Hollekamp
und relevanten Dokumenten

Gleichstellung Ansprechpartner*innen für Cederik Krebs
Gleichstellung und Awareness Jaron Schönwitz
Auseinandersetzung mit den Leon Machunze
zuständigen Gremien Leoni Hupperts

FSVK-Beauftragte Repräsentation in der FSVK Alexander Kazatsky
Jaron Schönwitz

Maximilian Moczarski
Wiktoria Pestka

IT-Assistenz Die Leleks des IT-Admins Amanda Mischo
Maximilian Moczarski

Pascal Hollekamp

Discord-Admins Instandhaltung des Amanda Mischo
Discord-Servers Henri Cecatka (?)

Jurek Völp

Botschafter Abgeordnete für Kooperationen Jaron Schönwitz
mit anderen Organisationen Leon Machunze
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Designation Aufgabe Verantwortlich

Moodle-Admins Instandhaltung des Alexander Kazatsky
Moodlekurses Amanda Mischo

Jaron Schönwitz
Maximilian Moczarski

Pascal Hollekamp

Mailmen Beantwortung von E-Mails Alexander Kazastky
Jaron Schönwitz

Maximilian Moczarski

PR-Team Krasse Instagram-Influenza Cederik Krebs
Hanna Schulteis
Jaron Schönwitz
Kira Burmester

WhatsApp-Verwaltung Verwalten des Henri Cecatka
WhatsApp-Accounts

Teambuilding Damit das Team Jaron Schönwitz
zusammenhält Jasmina Mark

Leon Machunze

Begrünung Die Wüste des Cederik Krebs
Fachschaftsraumes pflegen Daniel Petrasch

Statistik Unnötig, aber beliebt Jaron Schönwitz
Noah Eichhorn

Cedi schießt Friedrich mit eiener NERF-Gun ab. Plötzlich zieht auch Alex seine. Es
ist High Noon, aber 6 Stunden zu spät. Friedrich will gehen, aber Noah deklariert
ihn als tot. Der Sprecher hat gesprochen. Wir halten eine Schweigeminute.

TOP 6 Arbeitskreise
Der Fachschaftsrat arbeitet in Kreisen. Und dafür werden Arbeitskreise benötigt.
Im kommenden Semester werden, stand jetzt, die folgenden AKs einberufen:

Arbeitskreis Link AK-Leitung
Bier, Brötchen, Barbecue Klick mich lecker Noah Eichhorn

Dozierendenpreis Klich mich gewinnend Leon Machunze

EP-/TP-Quizabend Klick mich fragend Cederik Krebs
Günther Heemann

Erstifahrt Klick mich unterwegs Alexander Kazatsky
Leon Machunze
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Arbeitskreis Link AK-Leitung
Erstsemestereinführung Klick mich zuerst Alexander Kazatsky

Noah Eichhorn

Fachschaft an Schulen Klick mich informativ Alina Schumacher
Wiktoria Pestka

jDPG Klick mich gesellig Leon Machunze
jDPG auf Whatsapp Wiktoria Pestka

Jarons geiler Studiraum Klick mich spielend Jaron Schönwitz
aka AK Spieleabend Kira Burmester

Klausurtagung Klick mich tagend Jaron Schönwitz
Leon Machunze

Liebe für PhysikerInnen Klick mich erregt Kira Burmester
Noah Eichhorn

Merchandising Klick mich stylisch Amanda Mischo
Jaron Schönwitz

N-Koop Klick mich kooperativ Jaron Schönwitz
N-Koop auf WhatsApp

Physik-Party Klick mich tanzend Leon Machunze
Noah Eichhorn

Rasensprenger Klickt mich sportlich Cederik Krebs
Jaron Schönwitz

Reformation Klickt mich qualitativ Leon Machunze
Noah Eichhorn

S.e.N.F. Klickt mich vernetzt Günther Heemann
S.e.N.F. auf Signal Jaron Schönwitz

Weihnachtsfeier Klickt mich gemeinsam Cederik Krebs
Maximilian Moczarski

Pinkes Pony Klickt mich pink Daniel Petrasch
(Patrick war dagegen) Georg Hammerschmidt

Alienficker Klickt mich verteidigend Alina Schumacher
Alexander Kazatsky

Daniel Petrasch
Georg Hammerschmidt

Kira Burmester
Leoni Hupperts

Maximilian Moczarski
Pascal Hollekamp
Wiktoria Pestka
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Cederik möchte einen AK für Pizza auf Sitzungen, aber keiner möchte AK-Leitung
sein. Pascal wird mit Applaus zur Leitung gedrängt. Doch er ist stark im innern.
Amanda schlägt einen AK für Karaoke vor. Noah würde diese Aufgabe aber an den
AK Jarons geiler Studiraum geben.

Antrag (Noah): Die oben genannten AKs werden mit den zugeordneten AK-
Leitungen einberufen.
Einstimmig angenommen.

Cederik möchte jetzt Pizza für alle bestellen. Nice.

Pause von 18:02 bis is 18:20

TOP 7 Sitzungstermine
Ein neuer Rat bedeutet einen neuen Sitzungstermin. Dieser muss festgelegt werden.
Eine Umfrage ergab Dienstags um 16 Uhr c.t. als einen optimalen regelmäßigen Ter-
min für die Sitzungen des Fachschaftsrates. Noah möchte über diesen Termin gerne
abstimmen.

Antrag (Noah): Die regelmäßigen Sitzungen sollen wöchentlich in der Vorlesungs-
zeit am Dienstag um 16 Uhr ct im FR (NB 02/174) stattfinden.
Einstimmig angenommen.

TOP 8 Schließberechtigungen
Im letzten Semester gab es einige Personen, die auch nach ihrer Zeit im Rat ihre
Schließberechtigungen zum Fachschaftsraum und den Studiräumen behalten wollten.
Dagegen gab es keine Einwände. Nun ist die Frage ob diese Personen, namentlich Fre-
derike, Günther, Jurek und Lennart, diese behalten sollen. Ein Meinungsbild zeigt,
dass niemand dafür ist, dass alle die Berechtigungen im gemeinsamen behalten und
lieber in Einzelfällen beschlossen werden sollte. Frederike gibt per Nachricht weiter,
dass sie ihre Schließberechtigungen nicht zwingend behalten muss. Auch Jurek ist
es scheinbar gleich. Jaron hätte gerne Gründe dafür weswegen die einzelnen Leute
ihre Schließbrechtigung behalten wollen.
Zudem wird die Frage gestellt, ob die ehemaligen Räte aus dem letzten Semester ihre
Schließberechtigungen behalten dürfen. Dies wird jedoch als schwierig erachtet. Zum
einem haben diese Personen nie explizit darum gebeten ihre Schließberechtigungen
zu behalten. Zum anderen kommt dazu, dass der Rat nur bis zu 21 Transponder
verteilen kann und die meisten ehemaligen Räte ausschließlich die Schließberechti-
gungen des Rates besitzen. Man entscheidet sich also dagegen.
Hanna widerum bat um das Behalten der Schließberechtigungen. Dies ergibt auch
insofern Sinn, da sie noch aktiv mit dem Rat zusammenarbeiten möchte. Aus logis-
tischen Gründen soll auch Lilly ihre Schließberechtigung erhalten bleiben.
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Alle Transponder, die nur die Berechtigungen des Rates haben, sollen wieder einge-
sammelt und an das Dekanat gegeben werden.
Antrag (Noah): Alle Räte behalten ihre Schließberechtigungen der Fachschaft,
oder erhalten einen Transponder mit eben jenen Schließberechtigungen, sollten sie
noch keinen besitzten. Zusätzlich bekommen Jurek, Lennart, Lilly, Hanna und Gün-
ther die Schließberechtigungen zum Fachschaftsraum und den Studiräumen.
Antrag angenommen.

TOP 9 Beschlussbuch

a) Kenntnisnahme

Das Beschlussbuch wird vom Fachschaftsrat zur Kenntnis genommen.

b) Veröffentlichung

Es wird über die Art der Veröffentlichung des Beschlussbuches diskutiert. Ein vor-
schlag ist das Hochladen von Tabellendateien auf Moodle, Jaron spricht sich jedoch
stark dagegen aus, da dies logistisch sehr unhandlich sei. Sowohl zum bearbeiten der
Datei, als auch zum einfachen betrachten.
Er schlägt eine Cloud-Basierte Lösung vor. Vorschläge, die durch den Raum flie-
gen sind Google Spreadsheet, ScieBos eigene Tabellenfunktion oder WPS Office, die
App mit der Jaron das Beschlussbuch erstellt hatte. Bei all diesen ist sich Jaron
allerdings nicht über den Datenschutz sicher, das müsste geprüft werden.
Dann schlägt Noah GitHub vor. Davon hat Jaron zwar keine Ahnung, sieht es aber
als eine realisierbare option. Er wird sich dem mal annehmen.

Bald sollen die Beschlüsse noch einmal durchgegangen und einige eventuell abbe-
schlossen werden.

c) Regelmäßiger TOP Beschlusskontrolle

Quasi das, was Cedi bereits auf der VV vorschlug: Ein regelmäßger TOP, bevorzugt
zu jeder konstituierenden Sitzung, bei dem auf die relevanten laufenden, sowie die im
Semester neu beantragten Dauerbeschlüsse erwähnt werden sollen, damit sie jedes
Ratsmitglied auf dem Schirm hat.
Ein Meinungbild ist deutlich für einen regelmäßigen TOP auf den Konstituierenden.
Dies sollte entweder in die Geschäftsordnung oder in die Satzung eingetragen werden.
Alex schlägt hierbei eher die GO vor, da sich diese eher auf die Ratsarbeit explizit
bezieht, nicht auf die Studierendenschaft der Physik. Daraufhin fällt Noah auf, dass
er einfach einen Dauerbeschluss beantragen könnte, der für den TOP sorgt.
Dazu erwähnt Jaron, dass ein Ändern der Geschäftsordnung eine deutlich andere
Gewichtung als ein simpler Antrag hat. Es gibt ein Meinungsbild bei dem sich 9
Personen für die GO aussprechen, aber nur 1 für den Dauerbeschluss.
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TOP 10 Anfragen

a) Klimmzustange

Jasper hat mehrmals wegen der Klimmzugstange gefragt. Langsam wird er traurig,
dass noch keine vorhanden ist. Wir müssen mal Lennart anhauen.

b) Ostasienwissenschaften

Die Fachschaft OAW würde gerne einen Spieleabend mit uns machen. Daniel hätte
gerne ein Meinungsbild, ob wir das wollen. Die Mehrheit ist für einen Spieleabend
mit den OAWlern.

TOP 11 Post
Es gab Post:

• Ein Poster vom Musischen Zentrum

TOP 12 Berichte

a) FSVK

Jaron war das erste mal auf einer FSVK-Situng und lässt euch sagen: Es war eine
Erfahrung! Insgesamt waren wir mit sechs Physiker*innen deutlich überrepräsen-
tiert. Quasi eine Gang, oder eine Armee, wie Tobi von den Bios erwähnte.
Jaron tut sein bestes, nur das relevante zu berichten.

Einbrüche Es hat eine Serie an Einbrüchen in der I-Reihe gegeben. Betroffen
waren unter anderem die Fachschaften Psychologie, ETIT, Geographie und GMG,
aber auch einige Sekretariate und Lehrstühle. Auch im Botanischen Garten wurde
eingebrochen. Dieser ist aufgrunf Polizeiarbeiten vorübergehen geschlossen.
Das Vorgehen bei Einbrüchen lautet noch immer wie folgt: Polizei anrufen und den
Polizeibericht, sowie einen Sachschadenbericht an img@rub.de senden. Anzeige soll
erstattet und der Vorfall der Kanzlerin gemeldet werden.

Weiteres Für alle die es interessiert: Jeden Mittwoch gibt es Sitzungen vom AStA
und vom AStA-Vorstand. Jeweils alternierend und um 18 Uhr.
Die aktualisierten Nutzungsbedingungen des KulturCafés wurden vor einigen Wo-
chen im Rundbrief verschickt und gelten ab dem 15.05.
Der neue Entwurf zum Hochschulgesetz soll auf der Seite des Wissenschaftsausschus-
ses NRW einzusehen sein.
Die FSVK möchte eine zweite Sprechstunde einrichten.
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AKAFÖ Nun zum langen und unangenehmen Teil: Die Antworten des AKAFÖ
auf den Fragebogen, der vor einiger Zeit erstellt wurde. Die wichtigsten Sachen sind
in Stichpunkten aufgeführt, für Details siehe Rundbrief.

• Übriges Essen wird zu Biogas verarbeitet

• Die Frage der Mensapreise im Vergleich zu Lebenserhaltungskosten wird nicht
genau beantwortet

• Auf den Proteingehalt von veganem Essen wird scheinbar nicht geachtet

• Ab Mai soll des Studirabatt auf warme Speisen in Caféterien geben

• In den Einrichtungen des AKAFÖ wird ausschließlich AKAFÖ-Personal ein-
gestellt, welches im Schnitt besser bezahlt wird, wodurch entsprechend Güter
des AKAFÖ teurer werden

• Das Bezahlsystem nach Tellern in der Roten Bete war nur Testweise und ist
keine Norm, daher wird es umgestellt

• 100 g Essen in der Roten Bete sollen etwa 70 ct kosten

• Zur Zeit herrscht Verknappung des Studentischen Wohnraumes in Bochum
durch die Sanierung des Wohnheimes Querenburger Höhre

• Das AKAFÖ schneidet Wohnraumtechnisch in NRW noch gut ab

• Die Mietpreise sind wohl eng bemessen und lassen sich nicht mit klassischer
Kaltmiete anderer Wohnungen vergleichen

• Mieteinnahmen werden für Instandhaltung genutzt

• Der Semesterbeitrag ist so hoch, da die Landeszuschüsse gesunken sind und
Preiserhöhungen ausgeglichen werden müssen

• Es soll eine App kommen, die das Bezahlsystem erweitern soll - zu welchem
Ausmaße ist noch nicht bekannt

• Auf die Frage, warum das AKAFÖ so intransparent kommuniziert, folgte die
Antwort "Wir empfinden es nicht als intransparent."

Zu den Wohnungspreisen: Cederik hat mal durchgerechnet und kam zu dem ent-
schluss, dass das AKAFÖ teurer als Witten ist.

Es soll bald eine Protestaktion gegen das AKAFÖ veranstaltet werden. Wer In-
teresse hat kann sich an Max von den SoWis richten.

b) Party

Am 19.07.2024 findet die Party statt. Das Sammeln von Dozis für den Ausschank
ist im Gange.
Sollten die neuen Nutzungsbedingungen für das KulturCafé besser ausfallen, so wird
über eine Anpassung des Vertrages nachgedacht.
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c) Liebe für Physiker

Jaron hat gerade nochmal Noah fragen müssen, wird im fertigen Protokoll stehen.

d) Merchandising

Der Merch-Verkauf soll am 20.05.2024 starten. Wir haben eine Liste mit den Pro-
dukten in den Verfügbaren Farben erhalten. Amanda hat dafür geworben dem AK
beizutreten und bei der Farbauswahl zu helfen, denn wir sollten am besten nur sechs
Farbvarianten anbieten.

TOP 13 Datenschutz der Website
Wir haben vor einigen Tagen eine E-Mail von Malte, den IT-Beauftragten der Fakul-
tät, erhalten, in dem er über Probleme auf unserer Website hinweist. Für interessierte
sind die Punkte im Anhang aufgeführt.
Max hat keinen Bock auf eine potentielle Klage und würde deswegen gerne die Da-
tenschutzrichtlinien anpassen.

TOP 14 Logo der Fachschaft
Leider hatte Jaron bisher keine Zeit dafür, sich weiter um die Logos zu kümmern.

GO-Antrag (Jaron): Vertagung des TOPs.

TOP 15 Semesterplanung
Die folgenden Veranstaltungen stehen im folgenden Semester an.

Legende:
Rot: Noch zu planende Events der Fachschaft
Lila: Feststehende Events der Fachschaft
Blau: Events anderer

Spieleabende am zweiten Mittwoch des Monats um 18 Uhr (außer anders ange-
kündigt)

Frühes Semester

Aktion Liebe für Physiker in den nächsten Wochen

Merch-Shop vom 20.05.2024 bis zum 02.06.2024

Sitzung des Studienbeirats am 13.06.2024 von 16 bis 17 Uhr in NB 02/134

LaserTag mit der Fachschaft

Seite 15 von 17



Absolventenfeier der Fakultät am 26.06.2024 ab 11 Uhr im HNB

Abschlussparty des I-Koop Sommerfestes am 28.06.2024 ab 22 Uhr im Kultur-
Café; Organisation mit dem FSR Chemie

Hochsommer 2024

Physik macht Feuer wenn es warm wird, aber hoffentlich nicht mega warm

Brauereitour durch die Fiege-Brauerei wenn es warm wird

Physik-Party am 19.07.2024 um 22 Uhr im KulturCafé

Vorlesungsfreie Zeit ab dem 22.07.2024

EP- und TP-Quizabend, denn bald sind mündliche Prüfungen

Sitzung des Studienbeirats am 19.09.2024 von 16 bis 17 Uhr in NB 02/134

Wintersemester 2024/25 ab dem 01.10.2024

Vorkurs mit ESE-Programm vom 09.09.2024 bis zum 04.10.2024 (voraussichtlich)

O-Woche mit ESE-Programm vom 07.10.2024 bis zum 12.10.2024

Erstifahrt gegen Ende Oktober oder Anfang November

TOP 16 Verschiedenes

a) Hörsaalbuchung

In seiner Quest, den Kernhörsaal NB 02/99 spontan für die Konstituierende zu
buchen, hat er erfahren, was tatsächlich passieren muss, um einen solchen zu be-
kommen. Er möchte es kurz verkünden:
Fachschaften benötigen eine Eventgenehmigung von der Eventgenehmigung der RUB.
Ist diese vorhanden, so kann eine Anfrage zur Hörsaalbuchung erstellt werden. Diese
sollte frühzeitig eingerichtet werden, da die Buchung noch in die Systeme eingetragen
werden muss.
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Ende: 19:20 Uhr

Bochum, 25.04.2024

Protokollführung
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